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Relatório da Audiência n.º 4 - COF-XIV 

 
Dia: 16/01/2020 
                                                                      
ENTIDADE: Imperial Tobacco Portugal 
 

ASSUNTO: Orçamento do Estado para 2020.  

      

Recebida pelos Senhores Deputados: 

• Alberto Fonseca (PSD), Vice-Presidente da Comissão; 

• Márcia Passos (PSD); 

• Ana Miguel dos Santos (PSD) 

• Jorge Paulo Oliveira (PSD) 

• Carlos Brás (PS); 

• Nuno Sá (PS); 

• Duarte Alves (PCP); 

• Alma Rivera (PCP); 

• Isabel Pires (BE). 

 

Síntese dos Temas Abordados: 

O Senhor Vice-Presidente, Deputado Alberto Fonseca, deu as boas vindas aos 
representantes da Imperial Tobacco, dando nota do modo de condução dos trabalhos, 
tendo depois passado a palavra à representante da empresa, a Exma. Sra. Rocio Ingelmo. 

Depois de agradecer o agendamento da audiência, a Sra. Rocio Ingelmo apresentou as 
suas desculpas por ter que se expressar castelhano, uma vez que não domina a língua 
portuguesa. Entrando na análise da proposta da Lei do Orçamento do Estado para 2020 
(LOE 2020), teceu algumas considerações sobre a estrutura do imposto sobre o tabaco, 
sublinhando que a Imperal Tobacco não é contra o imposto, mas considera que este deve 
ser ajustado. Assim, manifestou o seu agrado e agradecimento pelo facto de o regime 
consagrado na proposta da Lei, ter tomado em consideração as preocupações 
manifestadas em anos anteriores, quanto às distorções de mercado que existem em 
Portugal como consequência da legislação atual. Assim, concluiu manifestando a sua 
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concordância com as alterações que são propostas na LOE 2020. Mais manifestou a sua 
expectativa de que seja mantida esta nova abordagem, consubstanciada num aumento 
dos impostos sobre o tabaco que não implique distorções de mercado, em futuras 
alterações legislativas. 

Em sede de debate, o Senhor Deputado Nuno Sá (PS) disse constatar a concordância da 
Imperial Tobacco com as alterações que a proposta de lei pretende introduzir, o que 
registou, observando que esta solução legislativa resultou também de conversações 
mantidas com os intervenientes do mercado.  

A Senhora Deputada Márcia Passos (PSD) mostrou-se surpreendida com o facto de a 
Imperial Tobacco não apontar fragilidades à proposta de lei e registou a concordância 
manifestada, dizendo que esta será objeto de reflexão por parte do Grupo Parlamentar do 
PSD. 

A Senhora Deputada Isabel Pires (BE) agradeceu o contributo, que disse registar e que 
será objeto da devida consideração. 

O Senhor Deputado Duarte Alves (PCP) agradeceu a exposição e disse compreender a 
posição da Imperial Tobacco sobre o tema, da qual toma a devida nota. Questionou, por 
fim, qual será o efeito imediato das alterações legislativas propostas. 

Em sede de intervenção final, a delegação da Imperial Tobacco reiterou a sua expectativa 
de que a postura de tributação do tabaco adotada nesta proposta de lei do OE, seja 
mantida para o futuro. 

O Senhor Vice-Presidente da Comissão agradeceu as informações e esclarecimentos 
apresentados pela Imperial Tobacco e deu por encerrada a audiência. 

Diversa informação sobre a audiência, incluindo a gravação, pode ser consultada na 
página internet da audiência, pelo que se dispensa o seu aprofundamento nesta sede. 

- 

Palácio de São Bento, 16 de janeiro de 2020 

 

O Vice-Presidente da Comissão  

 
 

Alberto Fonseca 
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